
Bonjour 
Je trouve cela désolant de couper la forêt landaise pour y faire toujours plus 
de lotissements pour y construire des résidences secondaires car les locaux ne 
peuvent pas acheter ni construire vu les prix exorbitants. 
Je dis non au projet !! 


